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邑楽町教育委員会会議録

開会年月日時刻 令和7年5月28日(水)午前9時30分

閉会年月日時刻 令和7年5月28日(水)午前10時15分

開会の場所 邑楽町役場2階204会議室

議案事項

議案第 6号 邑楽町立学校給食センター運営委員会の委嘱について

議案第 7号 邑楽町立学校評議員の委嘱について

議案第 8号 邑楽町いじめ問題対策委員会委員の委嘱について

議案第 9号 邑楽町社会教育委員の委嘱について

議案第 10号 邑楽町公民館運営審議会委員の委嘱について

議案第 11号 邑楽町人権教育推進協議会委員の委嘱について

議案第 12号 邑楽町文化財保護調査委員の委嘱について

議案第 13号 邑楽町スポーツ推進審議会委員の任命について

議案第 14号 邑楽町図書館協議会委員の任命について

その他

(1) 令和6年度邑楽町教育委員会点検評価報告書について

(2) 長期欠席者等の状況について

(3) 令和7年6月行事予定について

(4) 次回教育委員会について

(5) その他

出席者

教 育 長 小林 淳一

委 員 岡田 真幸

委 員 谷津 洋子

委 員 中村 郷志

委 員 橋本 明香

説明員

学校教育課長 川島 隆史

生涯学習課長 藤田 和良

指導主事 黒澤 伸元

教育委員会書記 森本 賢太郎

教育委員会書記 小宮 雅貴
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議事録

議長（小林） ただ今より、5月定例教育委員会を開会いたします。

まずはじめに、前回の議事録について、中村委員、橋本委員にご署名お願

いしたいと思います。

次に、今回の議事録署名人を決定いたします。岡田委員、谷津委員にお願

いしたいと思います。よろしくお願いします。

続きまして、教育長事務報告をいたします。

4月26日(土)、令和7年度邑楽町婦人会定期総会に出席しました。27日(日)

は、｢おはようウォーク｣でした。多々良沼公園芝生広場で開会行事の挨

拶をし、参加者に交じって多々良沼を1周歩きました。28日(月)の午前中

は、給食センター栄養士候補者の面接を行いました。5月5日(月)は｢第3

回鶉古城まつり｣でした。前日の雨とは打って変わった晴天で、とても盛

況でした。7日(水)は課長会議の後、管内校長会議がありました。8日(木)

の午前中は、鶉の農村広場にて第19回体育協会長杯グラウンド･ゴルフ大

会がありました。開会式で挨拶をしました。10日(土)の夜は邑楽町青少

年育成推進員連絡協議会定期総会・懇親会がありました。11日(日)には

鶉農村広場で第47回町民ソフトボール大会がありました。開会式で挨拶

しました。12日(月)の午後は、県庁で今年度1回目の県市町村教育長協議

会と人事会議がありました。今年度の県教委の重点施策や令和6年度の県

の教職員人事の総括について説明･報告を受けました。15日(木)の夜は、

邑楽町役場にて邑楽郡青少年育成推進員連絡協議会の定期総会･懇親会

がありました。16日(金)は議会の全員協議会でした。18日(日)は大泉町

の志部公園にて第26回わんぱく相撲おおらか場所が開催されました。開

会式にて挨拶をしました。19日(月)は課長会議でした。21日(水)は中野

東小の指導主事訪問の日でした。午前中に赴き、4つの授業を参観しまし

た。午後は最重要計画策定に向けた第3回策定委員会・第4回専門部会合

同会議に参加しました。22日(木)は臨時議会でした。23日(金)には庁議

がありました。24日(土)は午前中、中央公民館まつりに行き、夜は館林市

文化会館アザリアホールにて開催された令和7年度館林市国際交流協会

総会・懇親会に出席しました。25日(日)は2日目の中央公民館まつりに行

きました。26日(月)は、邑楽南中の前期指導主事訪問日でした。6つの授

業を参観しました。夜には｢おうら祭り第1回実行委員会代表者会議｣があ

りました。そして、28日(水)がこの教育委員会議となっております。以上
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岡田委員

議長（小林）

岡田委員

生涯学習課

長（藤田）

岡田委員

生涯学習課

長（藤田）

議長（小林）

学校教育課

長（川島）

です。

ご質問ありますか。

婦人会はまだあるんですか。

あります。

メンバーは以前より少ないですよね。

50人ですね。

50人ですか。昔は町民体育祭だと輪が二重になって踊ってたけど。

そうですね。昔は300人、400人いたみたいですね。

ありがとうございます。他にございますか。

それでは議事に入りたいと思います。

まずお諮りします。議案第6号から議案第14号までについては人事案件の

ため、6.その他(1)については、意思決定過程中案件のため、(2)について

は、個人情報案件のため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第

14条第7項及び第8項の規定により、非公開といたしたいと思いますが、

異議ございませんでしょうか。

〔異議なし〕

異議なしと認めます。それでは、これらにつきましては非公開とし、公開

案件審議終了後に協議します。

それでは、6.その他(3)令和7年6月行事予定について、川島学校教育課

長・藤田生涯学習課長より説明をお願いします。

令和7年6月行事予定について、会議要項の25ページをご覧ください。

学校教育課、小中学校の6月の予定です。前期計画訪問が、5月21日(水)か

らスタートしておりまして、6月の日程は、2日(月)邑楽中学校、11日(水)

長柄小学校、18日(水)中野小学校、25日(水)高島小学校となります。学校
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生涯学習課

長（藤田）

議長（小林）

岡田委員

生涯学習課

長（藤田）

教育課では、課長会議や管内校長会、9日の週の議会定例会などが予定さ

れております。小中学校では、初任者・中堅・新任管理職などを対象とす

る研修が予定されています。各種主任会・部会では、学校の代表教諭、顧

問の校長や教頭、指導主事が集い情報交換や情報共有、協議などを行い

ます。今年度も、町の方針を決める際には、そのような場での情報を参考

にできるように取り組んで参ります。以上です。

続きまして、生涯学習課です。資料は26・27ページになります。まず、生

涯学習係・文化財係でございます。6月9日(月)から13日(金)は議会定例

会がございます。17日(火)は、夜に第1回社会教育委員会議があります。

また26日(木)は部落解放同盟の第57回東日本研究集会が安中市で行われ

ます。続いて、中央公民館です。3日(火)に公民館運営審議会があります。

20日(金)は昭和歌謡コンサートです。年2回ほど共催事業で行い、懐かし

のメロディーコンサートということで大変人気があります。長柄公民館

です。6日(金)に自然観察教室で大人気の教室となっています。それから

高島公民館です。6日(金)が高島小学校町探検で、高島小2年生が高島公

民館を訪れる予定です。それから、図書館です。14日(土)に紙芝居があり

ます。こちらは町内のNPOを立ち上げた方が、ボランティアで紙芝居を行

います。最後、体育館です。8日(日)、15日(日)で町内対抗の女子バレー

ボール大会の夏季大会です。今年度から名称が変わりまして、昔から行

われている町内対抗の女子バレーボール大会です。ただ、チーム数が少

ないことが予想されているそうです。生涯学習課からは以上です。

ご質問ありますでしょうか。

今度フラフェスティバルをやるんですよね。邑楽町はフラダンスの名所

になっていますよね。

有り難いことで今年も69団体ぐらい、出演者でいうと500名以上が予定さ

れています。群馬県内で一番大きいのが渋川市伊香保のフラフェスティ

バルで、ハワイからも来るぐらいなんですけども、それに次いで多いぐ

らいになっていて、本当に大人気です。ものすごい効果があって、このイ

ベントに向けて利用者がものすごく増えるというのと、邑楽町を知って

もらい、当日にいろんな町内の飲食店で打ち上げをやったりと、そのよ

うな効果があります。
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岡田委員

生涯学習課

長（藤田）

岡田委員

議長（小林）

学校教育課

長（川島）

ハワイからはともかく、フラガールくらい呼べたら良いですね。

そうですね。私も福島に行ってみたんですけど、今回ゲストでは、太田市

の常磐高等学校のフラ部と、さらにもう一方ゲストとして、群馬県立女

子大学のアロハダンスサークルにもお願いをしています。群馬県立女子

大学のアロハダンスサークルは、大学のフラ選手権では、個人・団体で毎

回優勝や準優勝を収めてるような、国内トップレベルのダンサーであり、

ここ数年お願いをしていて今年度も依頼をしているところです。予算的

には、そんなにかかっていません。これについては黒字で、経済効果もあ

ります。

経済効果は大きいですよね。じゃあ今年も楽しみだ。

他にありますか。

この件に関しましては、このとおりご承知いただければと思います。次

の(4)次回教育委員会の日程についてですが、事前に調整させていただい

た結果、6月26日(木)の午後1時30分から開催予定とさせていただきまし

た。午前に予定している施設訪問終了後の開催となります。こちらの日

程でご異議ございませんでしょうか。

〔異議なし〕

では次回の会議は、6月26日(木)午後1時30分から行うことに決定いたし

ます。つづいて、(5)その他について、皆様から何かございますでしょう

か。

事務局は何かありますか。

学校教育課より、今年度実施をする大きな工事の入札結果と議会の臨時

議会が先週5月22日(木)に開かれました、工事契約案件について報告をい

たします。先月4月25日(金)に｢邑楽町立中野小学校屋上防水改修及び

外壁塗装補修工事｣の入札が行われました。入札結果ですが、邑楽町の株

式会社徳川組が税込6,160万円で落札いたしました。｢議会の議決に付す

べき契約及び財産の取得又は処分に関する条例｣の第2条に規定されてい

る、予定価格が5,000万円以上の工事であることから、5月に開催が予定

されていた議会の臨時会に上程し、議会の議決を受けるべき案件となっ
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議長（小林）

生涯学習課

長（藤田）

議長（小林）

指導主事（黒

澤）

ておりました。先週5月22日(木)の議会臨時会に議案の採決があり、当初

予算に計上してあります先ほどの、改修・補修工事について、議員全員の

賛成により可決されました。同日付で正式契約となり、令和7年11月28日

(金)までを工期として工事が進められます。以上です。

他にございますか。

生涯学習課より、令和6年度事業実績報告につきまして、皆様に配布させ

ていただきました、こちらのピンク色の表紙の冊子です。令和6年度の生

涯学習課事務局および所管の5施設の事業報告ならびに利用状況につい

てまとめたものです。ご一読いただければと思います。よろしくお願い

いたします。

事業報告につきましては、ご一読ください。

では黒澤指導主事お願いします。

失礼いたします。先日5月1日(木)に東部教育事務所で行われました、地

域との連携推進会議の中で、邑楽町に非常に良い取組がたくさんあり紹

介してほしいということで私が紹介をしてきましたので、こちらでご報

告させていただければと思います。会議は東部管内の学校教育課から指

導主事が参加、それから生涯学習課からも参加ということで、お互いに

連携を深める会議となっておりました。こちらの資料を提示しながらお

話させていただいたんですけれども、本日は簡単に説明をいたします。

ここに載せてある事例を紹介して参りました。一番最初の家庭科の時間

ということで実施日が表記されていますが、こちらは写真が邑楽南中の

物を使っていましたので、邑楽南中の実施日にしてあります。実際の取

組としては邑楽中でも行っております。マロニエの会、給食センター、栄

養教諭と連携しながら、家庭科の時間におきりこみを作るというような

取組でした。それから、2つ目の町への提言ということで、邑楽中で授業

参観に役場の方にも来ていただき連携しながら、町への提言を行ったと

いうことになります。それから、3つ目の成果の発信ということで、中央

公民館に中野小の成果物を掲示させていただいたり、それからさらに前

の年の取組になってしまうんですけれども、中野小の取組として、バス

の中で、案内をするということで、子供たちが作ったものを実際にバス

の中でアナウンス放送を行いました。こちらについては広報おうらにも

載せてありましたので、広報おうらの写真もあげさせていただきました。
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議長（小林）

それから、一番最後のところになりますが、邑楽町の文化等についての

ガイドを生涯学習課にお願いをして、説明いただいたり、その現地調査

を一緒に行っていただいたり、それから、町内で活躍されている地域人

材の活用ということで、農業、竹細工、フラワーアレンジメント等いろい

ろ携わってくださっている方、野鳥の会への依頼等行いながら、邑楽町

生涯学習課と連携しながら、たくさん良い取組をしたということで、報

告をして参りました。他の地域も参考になったということで、今年度は

少しずつ連携しながらやっていこうかなという感想を持っていただいた

り、それから指導主事も非常に良い取組なので、様々な東部管内への他

の地域への訪問の際にも、これらの取組を紹介させてほしいということ

で、活用されることも聞いております。以上、報告になりますが、よろし

くお願いします。

ご質問等ありますか。

なければ、非公開案件に移りたいと思います。

議案第6号、邑楽町立学校給食センター運営委員会委員の委嘱について、

を議題とします。

以下非公開

次に、議案第7号、邑楽町立学校評議員の委嘱について、を議題とします。

以下非公開

次に、議案第8号、邑楽町いじめ問題対策委員会委員の委嘱について、を

議題とします。

以下非公開

次に、議案第9号、邑楽町社会教育委員の委嘱について、を議題とします。

以下非公開

次に、議案第10号 邑楽町公民館運営審議会委員の委嘱について、を議題

とします。
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以下非公開

次に、議案第11号、邑楽町人権教育推進協議会委員の委嘱について、を議

題とします。

以下非公開

次に、議案第12号、邑楽町文化財保護調査委員の委嘱について、を議題と

します。

以下非公開

次に、議案第13号、邑楽町スポーツ推進審議会委員の任命について、を議

題とします。

以下非公開

次に、議案第14号、邑楽町図書館協議会委員の任命について、を議題とし

ます。

以下非公開

次に、その他の(1)令和6年度邑楽町教育委員会点検評価報告書について、

を議題とします。

以下非公開

次にその他の(3)長期欠席者等の状況について、を議題とします。

以下非公開

それでは、以上で5月の教育委員会会議を閉会します。

ありがとうございました。
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会議録

以上の内容は、書記が記載したものであり、会議の内容と相違ないこと

を証するため、ここに署名する｡

教育長

委 員

委 員

書 記


